



Gustav-Heinemann-Realschule plus
und Fachoberschule Alzey

► Ja, ich mache mit

- Ich möchte Mitglied werden und den Zweck des Vereins unterstützen.
Mein jährlicher Beitrag beträgt:
(Mindestbeitrag € 12,--):€
- Ich spende einmalig €
und möchte eine Spendenquittung.

.....
Name, Vorname

.....
Straße, Hausnummer

.....
PLZ, Wohnort

.....
Telefon und Email-Adresse

Einzugsermächtigung

Hiermit beauftrage ich den Förderverein der Gustav-Heinemann-Realschule plus und Fachoberschule Alzey e.V., den Jahresbeitrag bis auf Widerruf bzw. die Spende von meiner folgenden Bankverbindung einzuziehen:

Bank:

IBAN:

BIC:

.....
Datum und Unterschrift

► Gemeinsam erreichen wir viel

Viele kleine Spenden helfen, Großes zu bewegen

Unsere Kinder sollen an der Realschule plus einen Lern- und Lebensraum finden, in dem sie mit Spaß und Erfolg eine zeitgemäße Ausbildung erhalten. Zusätzliche Angebote gibt es aber nicht zum Nulltarif. Die Schule braucht dafür Geld – für alle Schülerinnen und Schüler, also auch für Ihr Kind. Bitte helfen Sie mit.

Herzlichen Dank!

Förderverein der

Gustav-Heinemann-Realschule plus und Fachoberschule Alzey e.V.

Spendenkonto bei der

Sparkasse Worms-Alzey-Ried

IBAN: DE81 5535 0010 0004 0150 55

SWIFT-BIC: MALADE51WOR

► SPRECHEN SIE UNS AN

Jürgen Hintz, 1. Vorsitzender
Theodor-Heuss-Ring 88, 55232 Alzey
06731-8770 / Juergen.Hintz.Alzey@t-online.de

Dagmar McCaslin, 2. Vorsitzende
Kreuznacher Str. 31, 55232 Alzey
06731-5471734 / dagreg.mc@t-online.de

Förderverein

der

Gustav
Heinemann



Einzel wertvoll -

gemeinsam für unsere Zukunft



► SCHULE ALS LEBENSRAUM

Schule ist so gut wie wir sie machen

Vor über 25 Jahren wurde der Förderverein gegründet. Schon damals erkannte man, dass Schule nur so gut ist, wie wir sie machen:

Lehrer – Eltern – Schüler

Unsere Kinder verbringen sehr viel Zeit in der Schule. Daher müssen wir die Realschule plus als einen wichtigen Lebensraum für unsere Kinder begreifen. Es lohnt sich also, dieses Umfeld aktiv mit zu gestalten.

► **Den Lebensraum Schule verbessern**

Ziel und Aufgabe des Fördervereins ist die stetige Verbesserung des „Lebensraums Schule“ über den gegebenen Rahmen hinaus.

Der Förderverein ist für die Schule ein zusätzliches Organisations- und Finanzierungsinstrument, das pädagogische Maßnahmen sinnvoll erweitert und ergänzt.

► FÖRDERUNG DER SCHULQUALITÄT

Rahmenbedingungen optimieren

Der Förderverein der Realschule plus Alzey will zu einer lebendigen Schulgemeinschaft beitragen. Wir unterstützen die Lehrenden bei ihren fachlichen und pädagogischen Aufgaben durch bessere finanzielle, technische, soziale und organisatorische Rahmenbedingungen. Wir unterstützen unsere Schülerinnen und Schüler nicht nur mit Sachausstattungen, sondern auch finanziell, z.B. auf Klassenfahrten.

Mehr als Pflichtaufgaben

Besonderes Augenmerk richten wir auf die wertvollen Angebote für Schüler, die über die Pflichtaufgaben der Schule hinausgehen. Seit über zehn Jahren unterstützen wir die Ausgestaltung der „Bewegten Pause“ in der Orientierungsstufe und die AG Mofaführerschein für die 9. Klassen. Für die kreative „Ohrenspitzerschule“ konnte mit unserer Hilfe ein tragbarer Aufnahme-Rekorder angeschafft werden.

Zum Start der Fachoberschule an der Realschule plus wurden Name und Zweck des Fördervereins aktualisiert und erweitert.

► IM MITEINANDER VERBUNDEN

Als selbständige Institution

Der Förderverein hat kein Mitwirkungs- und Eingriffsrecht in das schulische Leben, sondern ist als gemeinnütziger Verein eine eigenständige Institution mit dem satzungsgemäß erklärten Ziel der Förderung der Realschule plus.

Jeder kann sich einbringen

Schule, in die sich viele einbringen, wird zur lebendigen und sozialen Gemeinschaft. Der Förderverein lebt maßgeblich von dem Engagement der Eltern, von interessierten Personen, Ehemaligen und Freunden der Realschule plus sowie Unternehmen und natürlich auch von Spenden.

Durch koordinierte Entscheidungen

Die Aktivitäten und Mittelverwendungen erfolgen auf Antrag der Schule, der Eltern- oder Schülervertretung. Die Entscheidungen sind eng mit der Schulleitung koordiniert. Somit wird die korrekte und sinnvolle Mittelverwendung zum Wohle der Schülerinnen und Schüler immer sichergestellt.